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「第１回チャンギdeカフェ」のご報告

チャンギ校の英語教育

～日頃の疑問を聞いてみよう～

７月１３日（水）午後０時３０分から午後１時３０分、Google Meetを使用して、チャンギ校の英語教

育についての講演が開催されました。前半は英語主任の岡部先生より、英語科の取り組みにつ

いてのお話がありました。後半は各英語クラス担当の先生から、授業の様子や内容、自宅での

学習方法などのお話がありました。日頃の疑問や悩みを英語クラスの先生に直接伺うことが出

来、大変有意義な講演会となりました。講演後のアンケートも、「英語クラスの先生を知ることが

出来て良かった」、「安心感が増した」、「子供の普段の様子や苦手な分野を具体的に教えてくれ

た」、「質問に丁寧に答えてくれた」など、肯定的な意見が多くを占めました。

第1回　チャンギ  de カフェ
　　　　　
チャンギ校の英語教育　
　～日頃の疑問を聞いてみよう～　

まもなく講演会が始まります。
  画面を開いたまま、少々お待ちください。

「第２回チャンギdeカフェ」のご報告

こころを育てる本の力

～チャンギ図書室からの眼差し～

１１月８日（火）午前１１時００から午後０時１５分、チャンギ校大会議室で、チャンギ校図書館司

書の新宮民子先生による講演が行われました。前半は新宮先生より、チャンギ校図書室につ

いての概要や子供達の利用状況、人気の本やお勧めの本、そして読書がいかに子供達の心

の糧になるか、その工夫などをお話して頂きました。後半は、図書室見学と、チャンギ校児童

のために選書や本のリクエストを行いました。講演後のアンケートも、「新宮先生が、子供達の

心と成長に寄り添った読書活動の推進をされていることが分かった」、「素敵な図書室で子供

達が羨ましい」、「非常に勉強になった」等、満足度が高かったです。校長先生もご出席され、

講演前のお話や、質疑応答に参加してくださいました。

「チャンギdeカフェ」は、様々な分野の専門家の方にお話しいただくＰＴＡ主催の講演会で、年

に数回開催しています。今年度の第１回、第２回のご報告を致します。



※「第２回チャンギdeカフェ」講演後の選書と、参加者アンケートへの回答

１１月８日（火）に開催された、「第２回チャンギdeカフェ：こころを育てる本の力～チャンギ図書

室からの眼差し～」の講演後の選書と参加者アンケートフォーム内のご質問について、講演さ

れたチャンギ校図書館司書の新宮民子先生より、ご回答を頂きましたので掲載します。

【講演後の選書について】

新宮先生の回答：「選書へのご協力もありがとうございました。合計１１名の保護者から

リクエスト用紙を頂きました。入荷時期は３学期終わり頃になりますが、ご希望の児童

書すべて購入予定です。」

【『子供が読まなくなった本の寄付は出来ますか？』、という質問について】

新宮先生の回答：「絵本や児童書（日本語）であれば、ジャンルを問わずお引き受けさ

せて頂きます。図書室に既にある本の場合は、学級文庫などでご活用させて頂くことも

ありますので、ご一任ください。」

※ＰＴＡ主催「チャンギdeカフェ」は、多くの先生方のご協力を

頂いて開催しております。先生方、いつもありがとうございま

す。

次回のＰＴＡだよりでは、「第３回チャンギdeカフェ：親子に必要なマネーリテラシー　～お金の

教育～」のご報告、「第４回チャンギdeカフェ（来年１月開催予定）」のご報告を、あわせて掲載

します。

第４回は、英語学習に関係するレクチャー＆目的別グループセッションです。皆様のご参加を

お待ちしております。



第2回定例会のご報告

７月２１日（火）午前１０時３０分より、 ZOOMを使用しての第２回定例会が行われました。 まず 

ＰＴＡ高橋舞 会長より、「一見生活が戻ったように見えても、単純にコロナ前と同じようにいかな

い難しさがあるが、引き続き２学期も充実した学校生活になるよう頑張っていきたい」、という挨

拶がありました。 

中谷扶美子校長先生からは、「オープンデーや個人懇談会を学校で行ったり、教室以外で行

われていたものが教室でも出来るようになり、変更を重ねながら進む１学期になった。子供達

が２年間以上コロナ規制で出来なかったことが少しずつできるようになり、笑顔が増え、活動量

が増え、戻ってきている生活を楽しんでいる様子が一番嬉しい。大きな要因となるのがご家庭

での保護者の支えやＰＴＡの支えなので、今後もぜひご協力をお願いしたい。」という熱い思い

をお話されました。加えて、「２学期以降もこのまま進んでいけば正常な状態に近づく活動をし

ていく」という継続的な目標にも言及されました。

杉野晴彦教頭先生からは 、オンライン授業で子供も保護者もストレスを感じていた一年前と比

較し、「今年度に入りオープンスクールや個人懇談も来校型で実施出来て、何より子供たちが

自由に運動場等で遊んでいるということで、本来の学校の姿に戻りつつあり本当によかった。

色んな行事が戻りつつあり、２学期も学校とＰＴＡがアレンジしながら取り組みたい」という前向

きなお話がありました。 

続いて、四役、各委員長より、５月３１日に行われた総会の総括、１学期の振り返り、今後の予

定に ついて報告がありました。

記念品ピューターの熨斗掛け作業

ＧＡ委員会では、７月２８日（木）から９月２０日（火）にかけて、チャンギ校の記念品となる

ピューターに、熨斗を掛ける作業が行われました。途中退学の場合は「ありがとう」、卒業生の

場合は「卒業記念品」と、熨斗を分け、心を込めて掛けました。



英語科Ⅰハロウィンパーティ　

　　　ボランティア活動のご報告

１０月３１日（月）と１１月１日（火）の２日間に渡り、英語

科主催のハロウィンパーティーが、チャンギ校の道場で

行われました。ＰＴＡでは、１年生と２年生のハロウィン

衣装の着替え補助をするボランティア募集を行いまし

た。

ハロウィンの飾りが施された道場に様々な衣装を着た

子供達が集まると、いよいよパーティーが始まりまし

た。ハロウィンに関係した単語のクイズや、ピンポン玉

を使ったゲームなどで、パーティは盛り上がりました。そ

の間も、衣装の着替え補助を終えたボランティアの

方々は、気づく度に子供達のコスチュームの紐を結び

なおしてあげたり、パーティ終了後のクラス写真の撮影

をサポートするなど、さりげなくお手伝いされていまし

た。

両日とも子どもたちの笑い声があふれるにぎやかなイ

ベントとなり、ボランティアに参加してくださった方々に

感謝申し上げます。

なお、今年度のハロウィンパーティのボランティア募集

は、レター配信早々、１年生・２年生ともに定員に達した

ため、多くの申し込み希望者がキャンセル待ちとなって

しまいました。ご希望の方全員のご厚意に報いることが

出来ず申し訳ございません。同時に、チャンギ校の

ＰＴＡ活動に、たくさんの方々が関心をよせてくださって

いることに心からお礼申し上げます。

道場までの階段を降りると待ち受けるポスター　　　
©チャンギ校英語科作成

道場入口付近の廊下の天井　　　　　　　　　　
©チャンギ校英語科作成

パーティの終わりに受け取るロリポップ　　　
※バケツは個人所有物



選挙管理委員会

１学期は、ＰＴＡ委員選出の他、２学期を見据えて四役・アルバム委員会の選挙レ

ター＆立候補兼調査フォームの作成に取り組みました。２学期は選挙本番となり、レ

ターと立候補兼調査フォームの配信、立候補者の確定、候補者リスト、投票フォーム

の作成、配信、開票を行いました。皆様の選挙へのご協力に感謝致します。

各種委員会よりご報告

GA委員会

１学期・２学期の主な作業は、Googleフォーム作成や集計等の総会準備、ピューター

発注・契約、ＰＴＡ室の事務機器関連作業、ＰＴＡ会費の集金確認補助、英語科ボラン

ティアの募集、ＰＴＡ主催講演「チャンギ deカフェ」の企画・運営、ＰＴＡだよりの発行で

した。皆様のご協力に感謝申し上げます。

アルバム委員会

１学期、２学期を通して全ての業者撮影を終えることができました。６年生の保護者

の皆様には、撮影、Googleフォームでの回答、アルバム代金のお支払い等、ご理解

とご協力を賜り心よりお礼申し上げます。アルバムの配付は２月以降になりますが、

チャンギ校で過ごした思い出になれば幸いです。

良いお年をお迎えください。　　
　　　　　　　　　　　　チャンギ校PTA一同


